

## Espectro

Y poco a poco,  
la miro  
y se aparta de mí.  
De mis demonios escondidos,  
de mis sueños robados,  
de todo lo que prometimos,  
de la nada que ha quedado.  
Y se aleja  
y no puedo  
hacer otra cosa que mirarle,  
y se acerca  
y no entiendo  
porqué le cuesta tanto quedarse.  
No sé qué decirle,  
no me salen las palabras,  
me quedo en silencio,  
su mirada me apuñala.  
“No te vayas”  
quiero susurrarle,  
“allí está la puerta”  
acabo soltándole.  
Me mira herida  
y yo me siento morir,  
“lo siento” diría,  
pero se me da mejor mentir.  
Se aleja lentamente  
y se acaba girando,  
le brillan los ojos,  
creo que se va llorando.  
Querría seguirla,  
pero mis pies no se mueven,  
no quería herirla,  
no sabe cuánto me duele.  
Me siento en el suelo  
y contemplo las estrellas,  
no me siento el corazón,  
se lo ha llevado con ella.